

ONG MILLENIUM DONA TARROS DE LECHE EN MARCO DE CAMPAÑA DEL HOGAR DE ANCIANOS QUE IMPULSA DIARIO CHAÑARCILLO

Como cada año, una significativa donación de tarros de leche con alto valor proteínico realizó la ONG Millenium Atacama en el marco de la Campaña “Ustedes son lo más importante”, en favor de los Abuelitos y Abuelitas que integran la comunidad del Hogar de Ancianos “Nuestra Sra. de la Candelaria. El Hogar lo componen integrantes de la Congregación de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados junto a profesionales expertos en la atención de adultos mayores y personal de apoyo.

El aporte de la ONG les permitirá entregar más de 1400 tazas de leche con alto contenido en Vitamina D, Hierro, Zinc, Calcio más proteínas.

La Directora del Establecimiento Sor Ilsen Cortéz agradeció a los integrantes de la institución humanitaria, “es una bendición del Señor este aporte que permitirá que los abuelitos y abuelitas tengan su vasos de leche en la mañana y en la tarde”.

Por su parte, el Presidente de la ONG, José Miguel De la Barra Barraza, expresó “la satisfacción de la institución al poder ser parte de esta loable campaña. Una vez más la ONG se hace parte con el compromiso que año a año nos hace partícipes en el grupo de entidades públicas y privadas en favor del Hogar de Ancianos”. En la entrega de la donación, se integraron religiosas del Hogar más socios de la ONG.

